

## **Un 41% aumentó el desembolso de créditos de Bancóldex en Córdoba**

**Montería, 18 de diciembre de 2012 (Prensa Bancóldex).** Recursos por \$17.814 millones en créditos obtuvieron los empresarios de Córdoba, en lo corrido del año.

De acuerdo con el balance regional del Banco con corte a noviembre, un 41 por ciento aumentó el desembolso de préstamos en esta región del país.

El presidente de la entidad, Santiago Rojas Arroyo dijo que entre enero y noviembre de este año, se colocaron \$14 mil millones para la modernización del aparato productivo de las empresas del departamento, a través de los bancos, compañías de financiamiento, cooperativas y fundaciones que trabajan con Bancóldex en procura del desarrollo empresarial del departamento.

“Los empresarios de Córdoba están accediendo a créditos que van a tener un impacto importante en modernización y para ser más productivas, aprovechar más el mercado doméstico y afrontar los retos de los tratados de libre comercio”.

Dijo que también se incrementó la utilización de recursos de crédito a mayor plazo, como lo demuestra el aumento del 158 por ciento, con relación al 2011.

Aseguró que el Banco, dispuso de una modalidad de crédito de modernización empresarial enfocada a las Pymes, en la que más de 13.460 millones han sido desembolsados para las empresas del departamento.